

Tom Baumert wird neuer Handelsverband-Direktor

WIRTSCHAFT Ab 1. Dezember 2021

An der Spitze des Luxemburgischen Handelsverbands kündigt sich ein Wechsel an: Wie die CLC („Confédération luxembourgeoise du commerce“) am Dienstag mitteilte, übernimmt Tom Baumert ab 1. Dezember den Posten des Direktors. Er tritt damit die Nachfolge von Nicolas Henckes an, der den Verband Ende des Jahres verlässt.

Der Luxemburgische Handelsverband bekommt einen neuen Direktor. Das kündigte die CLC am Dienstag an. Ab dem 1. Dezember soll der 36-jährige Tom Baumert den Posten übernehmen. Er wird in einer Übergangszeit von dem bisherigen Direktor Nico-

las Henckes in die Geschäfte eingewiesen. Henckes bleibt noch bis zum 31. Dezember beim Verband und ist Tom Baumert als Berater der Direktion zur Seite gestellt.

Baumert ist in der luxemburgischen Wirtschaft kein Unbekannter: Seit fünf Jahren ist der Absolvent der Solvay Business School CEO des House of Entrepreneurship. „Ich bin sehr glücklich, die Zügel bei der CLC zu übernehmen und die 1.700 Mitgliedsunternehmen zu begleiten. Die Herausforderungen des Sektors sind sehr unterschiedlich und der Verband spielt eine wesentliche Rolle“, sagte Baumert in der Pressemitteilung.

(joe)



Foto: Editpress/Alan Rischard